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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

Allah 'Azza wa-Jalla ha dato all'umanità ogni tipo di situazione. Ci sono condizioni buone, 
cattive, belle e meno belle. Se sarete pazienti, otterrete la vostra ricompensa. Se non si è pazienti, si 
viene privati della ricompensa e non si può ottenere alcun beneficio. Per ottenere il beneficio, è 
importante essere pazienti. 

Purtroppo, le persone oggi non hanno pazienza. Alcune persone dimostrano di avere pazienza. 
Ma soprattutto, il lato negativo dell'impazienza è che le persone si fanno del male. Le persone si fanno 
del male a causa dell'impazienza. Il danno più grave è che le persone prendono certe cose per 
dimenticare. Un tempo si beveva l’alcol. Dicevano di aver dimenticato e di essersi divertiti. Non siete 
venuti in questo mondo per divertirvi. Allah جل جلاله non vi ha creato e mandato qui per divertirvi.  

Allah جل جلاله ha dato alle persone tutta la forza di cui hanno bisogno. Possono essere pazienti 
quanto basta. Alcuni di più e altri di meno. Allah 'Azza wa-Jalla ha dato a tutti un peso. Quando si fa 
una cosa del genere per liberarsene, si commette un peccato e ci si priva della ricompensa. Ci si 
danneggia sia spiritualmente che fisicamente.  

Oggi la situazione è peggiorata. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che tutto ciò che fa ubriacare le 
persone è peccato.  Anche poco è peccato. Se non si fa troppo ma poco, anche questo è peccato. 
Come mai? Perché si parte dal poco e si arriva al tanto. Alla fine, l'umanità si distrugge. Quindi, non è 
bene mostrare tolleranza verso queste cose. Non lasciate mai che il vostro ego abbia queste pillole e 
l'erba.  

Dovete essere pazienti.Questo vi darà forza e il vostro livello sarà più elevato alla presenza di 
Allah جل جلاله. Sarete persone accettabili. Altrimenti, è dannoso per voi da tutti i punti di vista, per la vostra 
famiglia e per la comunità. Possa Allah جل جلاله aiutare le persone. Ci sono molte persone che si fanno del 
male da sole. Li si guarda e ci si arrabbia. Ma cosa si può fare? Vogliamo che Allah جل جلاله li aiuti. Possa 
Allahجل جلاله guidarli e proteggerli.  

 



 

 

 

 

 

 

 

Adesso è così in tutto il mondo. Qualunque sia la saggezza, si sta diffondendo sempre di più 
tra i giovani. Questo perché non c'è l'educazione che si dava in passato. Non c'è l'educazione da parte 
delle persone di un tempo. Questi provengono da un unico centro di base, e viene imposto allo stesso 
modo in tutto il mondo. Lo inculcano nelle teste, e forse non c'è un posto dove abbiano superato 
questa dipendenza. 

Possa Allah جل جلاله inviare il salvatore dell'Islam inshà'Allah. Abbiamo raggiunto il tempo di 

فِلِينَََأسَْفلَََ ٰـ سَ  
infimo dell'abiezione (95:5) 

 L'umanità ha toccato il fondo. Possa Allah جل جلاله  salvarci tutti. Possa Allah جل جلاله proteggere l'umanità  
e che possa aiutare e salvare le persone che soffrono di dipendenza. Le persone dappertutto seguono 
il loro ego. Che Allah جل جلاله li aiuti. Che Allah جل جلاله ci protegga e dia forza al nostro Iman. Chi ha un Iman forte 
non subisce alcuna dipendenza. Dicono che le difficoltà vengono da Allah جل جلاله, mostrando pazienza 
vengono ricompensate. Possa Allah جل جلاله aiutarci tutti. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 

 

****** 

 

 Ci sono dei Khatm del Corano, Yasin, Surah, Ayat e Salawat recitati da tutto il mondo. Possa 
Allah جل جلاله essere soddisfatto di voi. Che Allah جل جلاله lo accetti. Li doniamo innanzitutto al nostro Santo 
Profeta صلى الله عليه وسلم, ai suoi صلى الله عليه وسلم grandi Sahabah, alle anime di tutti gli Anbiya, Awliya, Asfiya e Mashayikh, alle 
anime dei nostri parenti defunti, in particolare al nostro Shaykh, Mawlana Shaykh Nazim, Hajjah Anne, 
Hala Sultan, alle anime di tutti i musulmani. Che i buoni propositi di chi ha recitato possano essere 
raggiunti. Che possano essere felici qui e nell'aldilà. Possano avere la forza dell'Iman. Che siano 
protetti dalla cattiveria. Che siano protetti dal male di questo mondo. Che sia il mezzo per il bene. Che 
Allah جل جلاله lo accetti, liLlahi Ta'ala l-Fatiha. 
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